

Gemeinderat von Zürich

12.11.97

## Postulat

von Monika Bättschmann (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten die notwendigen Schritte in die Wege zu leiten, um vor der Kreuzung Regensbergbrücke/Hofwiesenstrasse eine Fussgänger/-inneninsel realisieren zu können. (Situationsplan siehe unten).

## Begründung:

Der Fussgängerübergang bei der Regensbergbrücke an der Kreuzung Regensberg-/Hofwiesenstrasse ist nicht durch ein Lichtsignal geregelt. Die Querung auf dem Fussgänger/-innenstreifen stellt für ältere Menschen und Kinder oft ein sehr schwieriges Unterfangen dar. Eine Fussgänger/-inneninsel könnte hier Abhilfe schaffen und einen guten Schutz für die schwächsten VerkehrsteilnehmerInnen darstellen.

*Monika Bättschmann*

